
Депутаты  одобрили
законопроект, направленный на
поддержку школьного спорта

Проект  закона,  призванный  способствовать  развитию  и
популяризации  школьного  спорта,  рассмотрен  сегодня
парламентским комитетом по образованию, науке, делам молодежи,
физической культуре, спорту и туризму.

В  региональный  закон  «О  физической  культуре  и  спорте  в
Волгоградской области» предлагается ввести понятие «школьная
спортивная  лига»,  а  также  дополнить  полномочия  профильных
исполнительных  органов  власти  по  участию  в  организации  и
проведении  на  территории  Волгоградской  области
межрегиональных,  всероссийских  и  международных  соревнований
среди учащихся. В том числе в рамках школьных и студенческих
спортивных лиг.
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Согласно  федеральному  законодательству  школьная  спортивная
лига – некоммерческая организация, членами которой могут быть
физические и юридические лица, осуществляющие деятельность в
области школьного спорта. Цель – вовлечение ребят в эту сферу,
ее  развитие  и  популяризация,  организация  и  проведение
спортивных  мероприятий.

«Это важное и взвешенное решение поднимет статус школьного
спорта,  мотивирует  ребят  более  активно  и  серьезно
тренироваться по месту учебы, — отметил председатель комитета
Волгоградской  областной  Думы  по  образованию,  науке,  делам
молодежи,  физической  культуре,  спорту  и  туризму  Алексей
Волоцков. – У детей появится шанс проявить себя, скажем, не
только  на  школьной  или  районной  спартакиаде,  а  на  более
престижных  соревнованиях.  Кроме  того,  создание  таких
организаций  открывает  больше  возможностей  для  грантовой
поддержки  школьных  спортивных  дисциплин.  Данный  подход
приобщает  подрастающее  поколение  к  здоровому  образу  жизни,
занятиям  физической  культурой  и  соотносится  с  реализацией
федерального  проекта  «Спорт  —  норма  жизни»,  входящего  в
национальный проект «Демография».

Думский комитет в составе депутатов Алексея Рыгина, Алексея
Бурова, Татьяны Бухтиной, Надежды Кулешовой, Алексея Логинова,
Екатерины Мицуковой, Руслана Шарифова поддержал законопроект и
рекомендовал его к принятию Волгоградской областной Думой.


